
 

 

 

 

 

 

 ５月２９日（水）に生徒総会を行いました。橘中学校生徒会

として行う最後の生徒総会です。生徒総会は、生徒会行事の

中で最も重要なものの一つです。それは、自分たちの考えを

直接提案できる場だからです。また、執行部や各委員会の活

動方針と年間計画の説明が行われ、自分たちの力で学校生活

をより良いものにしていくことを確認する場でもあります。 

生徒総会当日に向けて、各学級で議案書を読んで、執行部

や各委員会の年間活動計画の審議や生徒会活動や学校生活へ

の要望について、代議員を中心に話し合いを行ってきました。

総会では、生徒会長の長谷川悠奈さん（３年）が「自分の意志

で決めて、真剣に取り組むことでよりよい生徒会活動をめざ

すことになります。」とあいさつをしました。そして、議長に

中島花菜さん（３年）と木下大我さん（３年）を選出して、議

事進行が行われました。議案書を真剣に見ながら、それぞれ

の年間活動計画を承認しました。さらに、生徒会活動や学校

生活への要望について、その内容と理由を述べて意見交流を

行い、生徒会全体としての要望とするのか採決を行いました。

特に、採決の場面では、自分で判断することが求められます。

挙手をしている姿から学校生活をよりよくしていこうという

思いが伝わってきました。 

その後、学級目標の発表が行われ、学級ごとに工夫した発

表を行い、それぞれの学級のよさを伝えることができました。

子どもたちは、学級のよさをアピールするために、短い期間

でしたが、どんな方法で内容を伝えることができるのかを話し合っていました。相手を意識し

ながら考えるということを学ぶ機会になったと思います。今年度の重点目標である「自分の考

えや思いを表現できる」姿を見ることができたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会スローガン「翔 新たな時代へ羽ばたけ It‘ｓ 翔 

ｔｉｍｅ」を発表し、新たな時代、新たな学校に向かって飛

び立つための羽を、一人一人の努力と協力で生えそろえ、高

みを目指して羽ばたいていきたいという思いを伝えました。

全員でスローガンが達成できるように生徒会活動に取り組

んでいくとともに、学級目標を達成するために子どもたちが

めざす学級を作り上げていくことを願っています。 

 

 

 

 ５月１８日（土）に、参集形式のＰＴＡ総会を５年ぶりに体育館で開催しました。コロナ感

染症や再編整備に伴う工事等で紙上形式の総会としていましたが、橘中として最後のＰＴＡ総

会となることから参集形式で行いました。 

当日は、１，２年生は授業参観を行い、子どもたちの学習の様子をご

覧いただきました。多くの保護者のみなさまに見ていただく中、真剣に

取り組んでいました。また、３年生は進路学習を行い、１年間の見通し

を確認しました。さらに、再編整備の工事の様子を見ていただいて、限

られた環境の中で子どもたちや本校の教職員が精一杯に取り組んでい

ることを知っていただく機会になったと思います。 

そして、情報モラル学習を子どもたちと一緒に講話を聞いていただき

ました。講師として、子どもとメディアの江頭久美先生をお迎えして、

「情報とどう向き合うのか」のテーマで話していただきました。情報社

会やネット社会の中で生きることで、メリットやリスクなどについて具

体例を示しながら話していただきました。また、スマホの使い方などを見直すきっかけとなり

ました。なお、子どもたちや保護者の感想を裏面に載せています。 

その後、令和６年度橘中学校ＰＴＡ総会を開催し、昨年度の事業報告、決算報告を行い、今

年度の事業計画案や予算案が承認されました。集大成となるＰＴＡ活動となりますが、みなさ

まのご協力をお願いします。 

保護者のみなさま、授業参観、情報モラル学習、ＰＴＡ総会にご参加いただきありがとうご

ざいました。 

◆子どもたちが大会に出場して頑張っています。 

 

 

 

ＰＴＡ総会の参加、ありがとうございました。 

最後となる橘中の生徒総会を行いました。 

 輝く！橘中 
第４号  令和６年６月３日 

文責：大向智樹 

【校訓】積極・自主・創造 【本年度の重点目標】自分の考えや思いを表現できる生徒の育成 

【5つの行動目標】自分で考え、判断し、責任を持つ お互いの考えや違いを認めて接する 挨拶 時間を守る 清掃 

【生徒総会の様子】 

【学級目標発表の様子】 

【スローガン発表の様子】 

◆野球部 第２６回大牟田市中学校野球選手権大会 準優勝 

     大牟田市中学校軟式野球練成大会 優勝 

◆サッカー部 第４３回ライオンズカップ 第３位 

◆女子バレー部 令和６年チャレンジカップＢ中学生女子バレーボール大会 優勝 



情報モラル学習の感想（一部）です。 

【１年生】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２年生】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３年生】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私は今日の話を聞いて、写真を SNSに挙げると、背景や写っているものなど、ち

ょっとしたところから特定できるって怖いなと改めて感じました。スマホを見ても

影響ない時間は１時間未満と知ってびっくりしました。私はいつも５時間前後くら

い見てしまっているので、これから少しでも時間を短くしていけたらいいなと思い

ます。スマホを正しく使って健康に生活していきたいです。 

・私は日ごろ母にスマホを預けているので、スマホ依存に全くなっていなかったの

で、いつも母に感謝し、我慢している自分がすごいと思います。そして、これから

も続けられたらいいなと思います。スマホがないと確かに不便ですが、ひまになる

ので勉強がはかどります。運動をしたくなります。自分の人生をそのように有効に

使っていきたいです。 

・インターネットというものは、とても表と裏があることがわかりました。今、発信

した情報が過去のものになって、一生消えないというリスクなどを確認して、コミ

ュニケーションやおしゃべり、友達を大切にしていきたいです。 

・簡単に自分の個人情報をネットに挙げるのはよくないと改めて思いました。私は、

スマホをたくさん使ってしまうので、そのことも気をつけたいと思います。 

・インターネットは、何でも調べられてとても便利だけど、使う時間を考えたり、

SNSを使うにあたっての重要なことを教えてもらったりして考えさせられまし

た。今日学んだことを、これからも活かしていきたいです。 

・インターネットを使うことで、どんな影響が起こるのか、どんな風になっていくの

かということが分かった。大人になるためには、自分で考えて判断しないといけな

い。その練習として、今を大事に生き、自分がどうしたいかを相手にしっかりと伝

わるように言葉で伝えることが大事だと思った。スマホを長時間使うことで、大き

く成績が変わるため、せめてテスト期間中はスマホを使わないように、自分で管理

し、自分で自分をコントロールできるようになりたい。 

・今回の情報モラル学習で学んだことは、スマホなど正しい使い方（今後どうやって

使っていくか）や情報の受け取り方、またはどう伝えるのかなど、今の私たちにと

ってしっかり考えさせられました。先生の話を聞いていく上で、「あっ、これ私だ

な」と思うことが少しありました。今後は、今日の先生の話を思いかえして、過ご

していきたいと思います。 

・今日の情報モラル学習を通して、普段の生活に必要不可欠であるスマホが便利かつ

一歩間違えれば、とても危険なものになるんだなあと今回の学習で改めて再確認す

ることができました。これからスマホを使う上で、とても身近に危険があるという

ことを忘れずに使用していきたいです。 

・今日、情報モラル学習について学んで、私は自分が発信した画像や動画をいろんな

人が見ても大丈夫なのか？と、いったん確認することを忘れていました。インター

ネットに挙げた写真や動画は消しても残り続けるので、これからネットとうまく付

き合っていこうと思います。なので、インターネットの仕組みや犯罪に気をつけて

いきたいと思いました。 

・今日の情報モラル学習で、スマホによる体への害やスマホの正しい使い方がよくわ

かりました。私はダメな使い方をよくしてしまっていると感じたので、今日学習し

たことを活かして、これからスマホを正しく使っていこうと思いました。今年は受

験生なので、スマホが勉強の妨げにならないよう自分なりにうまく付き合っていき

たいです。 

・今まさに自分力をつける時期だと思います。子どもたちは、コロナなどで活動がで

きず、自分の力で物事を考え、行動する自分の気持ちに素直になる、簡単なようで

できない本当に難しい時代だと思います。情報に左右され、やらずに諦めてしまう

ことが多くて経験しない、それが怖さにつながり、考え方や学びが広がらないこと

が残念でなりません。今回のこのようなお話を聞き、もっともっと視野が広がって

いけばと思いました。 

・スマホの使い方は私も１日に使用する時間が長いほうだと思います。子どもに注意

する前に、自分自身の使い方を見直して、子どもと一緒に考えていきたいと思いま

す。時間を無駄にしない生活をしていきたいなと思いました。 

・たくさんの情報の中から自分に必要なものを見つけるのは、大人でも難しいと思い

ます。ネットなどの情報が「正解」ではなく、正解を見つけるための「手段」だと

理解してくれるといいなと思います。 

・まさに今、子どもたち自身が直面していた問題のお話を、子どもが客観的に聞いて

よかったと思います（親が同じことを言っても聞き入れないので）。良いも悪いも

ネットにあるので、自己判断ができる力を身に付けてもらうきっかけとなったと思

いました。 


